

## La libertad de expresión del yanqui es una ilusión

**Por: Compañera Astorga. 07/11/2021**

No es de extrañar que el ataque recién recibido de parte del enemigo de siempre, sea una acción más de demostración de poder, de doblegar la moral de miles de turbas virtuales.

Nuevamente queda demostrado que la «libertad de expresión es una ilusión», quien no hace o piensa lo que dictan las transnacionales, mercaderes de la información, es un insurrecto ,un loco comunista, es nauseabundo como siguen actuando y peor creer que eso nos detendrá.

La verdad nos asiste, hablar y decir lo que sucede realmente en Nicaragua, es un acto Revolucionario, un acto de amor.

Marx decía que : «Quien tiene el poder hegemónico va tener el poder comunicacional»

Tendrán los medios, pero no la moral ni los principios que nos guian hacía el sol de la Victoria este 7 de Noviembre.

Y así como en el 2018 , hoy le decimos No Pudieron Ni podrán: «El yankee se va a joder»

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Cuaderno sandinista

**Fecha de creación**

2021/11/07